

Und hier die Bilder dazu:







Loucie und Jonas aus der Klasse 3b haben dieses Erlebnis für alle zum Nachlesen auf den folgenden Seiten festgehalten.

Danke dafür! ☺

Source

Der Tag wo wir den Baum eingepflantzt haben

Es war ein kalter Tag in der Schule und in der 4. Stunde nach der pause haben wir uns auf gestellt. Und dann sind wir los gegangen und da waren 2 Frauen. Und die Frauen haben über den Baum erzählt und was da alles für Insekten sein können. Und dann haben wir ein Tanz gemacht über ein Baum und die eine Frau die hat uns Bilder von Raupen und Schmetterlingen ^{gezeigt}. Und wir haben auch einen Lied gesungen. Und dann haben wir den Baum eingepflantzt. Und dann hat eine Frau den Baum gegossen. Und dann haben wir die Kinder eine Schneeballschlacht gemacht und dann haben wir ein Foto gemacht. Und dann haben wir tschis gesagt. Das war toll!

Jonas

Einpflanzung der Saalweide 30.11.2023

18:00 Donnerstag, wir stehen in einem Kreis und in der Mitte ist ein Loch und die Saalweide.

Dann reden wir über Schmetterlinge und so was.

Danach haben wir überlegt was der Baum erstmal macht wenn er eingepflanzt wurde.

Erst würde er Wasser aus dem Boden saugen, dann das

Wasser in die Blätter stecken, dann nehmen sie

Sonnenlicht und CO_2 auf und produzieren Zucker und

Sauerstoff, den Sauerstoff geben sie ab in die Luft

und den Zucker speichert der Baum in den Wurzeln.

Danach wehrt der Baum Schädlinge ab. Das alles

haben wir mit Bewegungen nach gemacht.